

# ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～ 2024.2.22 NO.41

## 暖かい日が増えてきました

日中にプラス気温となる日が多くなりました。登下校中の際には、屋根からの落雪や道路からの雪はねに十分注意してもらいたいと思います。ご家庭でも話題にあげてください。よろしく願いいたします。

また、3月になるとより暖かくなり、外で遊ぶことが多くなると思いますので、安全には十分に気を付けるようご家庭でも声かけをお願いいたします。



## 4年生 まとめの取り組み

学習内容も、まとめの活動に入ってきました。最後の単元に入っている教科があったり、学習内容が残り少ないものがあったりと4年生も終わりに近づいてきています。3月1日（金）には、4年生最後の漢字50問テストもあります。テスト範囲が4年生で習った全ての漢字と、今までよりも難易度があがっていますので、しっかりと学習してほしいです。毎日のパソコン持ち帰りが始まり、ミライシードのドリルパークなどでも既習事項の練習問題に取り組むことができます。5年生に向けてもコツコツと復習をしていくよう声をかけていただきたいと思います。よろしく願いいたします。

## 6年生を送る会

来週の1日（金）は6年生を送る会です。各クラスからの代表も決まり、休み時間の練習に励んでいます。クラスでも音楽の時間に6年生を送る会で歌う曲の練習をし、本番に向けて気持ちを高めています。6年生に喜んでもらえる発表となるよう4年生一丸となって発表をしたいと思います。

### 【お知らせ】

- 明日からは3連休です。体調管理や交通安全には気を付けてお過ごしください。
- 3月から愛の鐘が17時になります。ご確認ください。
- 漢字スキルや計算スキルなども終わりに近づいています。遅れている子には家でも取り組むよう声をかけていますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。